

Schulstarthilfe: Familiengutschein löst Babyartikelgutschein ab

Ab 01. Jänner 2013 wird der bisherige Babyartikelgutschein (zuletzt einmalig 80 Euro) durch den Sierninger Familiengutschein abgelöst. Alle Familien, die in der Marktgemeinde Sierning ihren Hauptwohnsitz haben, erhalten zur Geburt ihres Kindes diesen Familiengutschein.

Ziel: Der Familiengutschein soll den Eltern mit Säuglingen und Kindern bis zum 6. Lebensjahr dazu dienen, sie bei der Erziehungsarbeit mit Kindern zu unterstützen und so positiv die Gesamtentwicklung ihrer Kinder zu fördern.

Einen Sockelbetrag in der Höhe von 40 Euro bekommen alle frischgebackenen Eltern weiterhin in Form des Babyartikelgutscheins. Besuchen die Eltern in den ersten Lebensjahren des Kindes (0 bis 6 Jahre) mindestens je eine Veranstaltungen/Aktivität aus den drei folgenden Themenbereichen, so unterstützt die Familienfreundliche und Gesunde Gemeinde Sierning den Schuleintritt des Kindes mit einem Betrag in der Höhe von 120 Euro:

- Themenbereich 1 – Erziehung: Vorträge, Workshops,...
- Themenbereich 2 – Bewegung und Spiel: Sierninger Kinderturn- und Spielgruppen
- Themenbereich 3 – Vorsorge: Vorträge, Workshops zum Thema Gesundheitsförderung

Dazu erhalten die Eltern mit dem ersten Babyartikelgutschein einen Pass, in dem der Besuch dieser 3 Veranstaltungen/Aktivitäten bestätigt werden kann. Ist der Pass voll, so wird die Schulstarthilfe in Form von „Sirnicha“-Münzen ausbezahlt.

Die möglichen für den Familiengutschein anrechenbaren Veranstaltungen/Aktivitäten werden ab 2013 immer aktuell auf der Homepage der Gemeinde Sierning abrufbar sein.

Mag. Birgit Heidelberger und Waltraud Fisecker
Familienfreundliche und Gesunde Gemeinde